

KORPORATION PFÄFFIKON



INFORMATIONEN ZUR TRINKWASSERVERSORGUNG / EMPFEHLUNG ZUR NUTZUNG VON ALERTSWISS

Sehr geehrte Bewohnerinnen und Bewohner im Versorgungsgebiet der Wasserversorgung Korporation Pfäffikon

Die Korporation Pfäffikon ist für die sichere und zuverlässige Trinkwasserversorgung in Pfäffikon, Freienbach, Hurden, Ufenau und Teilen von Feusisberg verantwortlich (www.8808.ch). Trotz aller Vorsichtsmassnahmen kann es in seltenen Fällen zu Störungen kommen, beispielsweise durch Stromausfall, technische Defekte oder Verunreinigungen. In einem solchen Fall ist es entscheidend, dass Sie schnell und zuverlässig informiert werden.

Dazu nutzen wir in Absprache mit Behörden und Polizei das **Schweizer Alarmierungs- und Informationssystem Alertswiss**.

Sollte es zu einer Verunreinigung des Trinkwassers oder sonstigen Störungen kommen, wird ein Alarm via **Alertswiss** ausgelöst. Solche eine Meldung erhält klare Handlungsempfehlungen, zum Beispiel, ob Sie das Wasser abkochen müssen, bis Entwarnung gegeben wird.

Wir empfehlen Ihnen deshalb, die **kostenlose Alertswiss-App** auf Ihrem Smartphone zu installieren.

Die App ist verfügbar für:

• **iOS (Apple App Store)** • **Android (Google Play Store)**

Mit der Alertswiss-App erhalten Sie im Ereignisfall direkt eine Push-Nachricht und sind sofort im Bilde, wie Sie sich verhalten sollten. Die Alertswiss-App unterstützt Deutsch, Französisch, Italienisch und Englisch. Die App übernimmt automatisch die allgemeine Spracheinstellung des Smartphones.

In einem Störfall werden auch Informationen über das Radio, die Website der Korporation Pfäffikon (www.8808.ch) oder die Informationskanäle der Gemeinde Freienbach erhältlich sein.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Arbeit.



ALERTSWISS alarmiert, warnt und informiert über Gefahrensituationen in der Schweiz!

ALERTSWISS alerte, avertit et informe sur les situations dangereuses en Suisse.

ALERTSWISS avvisa, allerta e informa sulle situazioni di pericolo in Svizzera.

KORPORATION PFÄFFIKON



INFORMATIONS ABOUT DRINKING WATER SUPPLY AND RECOMMENDATION TO USE ALERTSWISS

Dear residents in the water supply area of the Korporation Pfäffikon

The Korporation Pfäffikon is responsible for the safe and reliable supply of drinking water in Pfäffikon, Freienbach, Hurden, Ufenau, and parts of Feusisberg (www.8808.ch). Despite all precautions, disruptions can occur in rare cases, for example due to power failure, technical defects or contamination. In such cases, it is crucial that you are informed quickly and reliably. To this end, we use the **Swiss alert and information system Alerts** in consultation with the authorities and police.

If there is contamination of the drinking water or other disruptions, an alarm is triggered via **Alerts**. This message provides you with clear recommendations for action, for example, whether you need to boil the water until the all-clear is given.

We therefore recommend that you install the **free Alerts app** on your smartphone.

The app is available for:

• **iOS (Apple App Store)** • **Android (Google Play Store)**

With the Alerts app, you will receive a push notification immediately in the event of an incident and will know right away how to respond.

The Alerts app supports German, French, Italian, and English. The app automatically adopts the language setting of your smartphone.

In the event of an incident, information will also be available via radio, the Korporation Pfäffikon website (www.8808.ch) or the Freienbach municipality's information channels.

Thank you for your trust in our work.



ALERTS alerts, warns, and informs about dangerous situations in Switzerland!